

16.04.2014

Aufzüge ersetzen Rolltreppen

Nach zwölfmonatiger Bauzeit ist die Straßenbahnhaltestelle Rathaus-Center für mobilitätseingeschränkte Fahrgäste erreichbar. Hierzu wurden Rolltreppen abgebaut und Fahrstühle montiert. Eine auf- und eine abwärtsfahrende Rolltreppe sowie eine feste Treppe verbleiben jeweils pro Bahnsteig. An einem Werktag nutzen rund 10.000 Personen die Haltestelle im Center. Sie ist damit eine der meistfrequentierten in der Stadt. "Durch den Einbau der Aufzüge ist die Rathaushaltestelle barrierefrei und damit geht ein lang gehegter Wunsch vieler ÖPNV-Nutzerinnen und -Nutzer in Erfüllung", sagte Bau- und Umweltdezernent Klaus Dillinger, der mit Lothar Kaufmann, Ministerialdirigent im Ministerium des Innern, für Sport und Infrastruktur, am Mittwoch, 16. April 2014, mit einer Fahrt die Aufzüge offiziell in Betrieb nahm.

Die aktuellen Gesamtkosten liegen bei 1,18 Millionen Euro. Vom Land werden Zuschüsse in Höhe von 0,86 Millionen Euro erwartet. Den Rest tragen die Verkehrsbetriebe (VBL) mit 0,11 Millionen Euro und Stadt Ludwigshafen mit 0,21 Millionen Euro.